

Mail bloqué

15/06/2012

Il y a quelques jours le compte mail de mon époux a été bloqué. C'est là qu'il a tous ses contacts et des données nécessaires pour son travail. Il a essayé de le réouvrir sans y réussir. J'ai alors regardé la photo de saint Josémaria et lui ai demandé de récupérer ce compte, ce qu'il a fait sur-le-champ. Nous lui en sommes très reconnaissants.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/mail-bloque/](https://opusdei.org/fr-ch/article/mail-bloque/)
(06/02/2026)